



INFO LUTTES

N°31

Montreuil, le 26 mars 2023

UNE FUSION SOCIALE POUR LA VICTOIRE !

Notre mobilisation ne faiblit pas, les actions locales organisées tous les jours, week-ends compris, cumulées aux rendez-vous interprofessionnels, en attestent.

Notre conflit est ancré, structuré et soutenu majoritairement par la population.

La brutalité idéologique du Gouvernement, traduite au Parlement et dans les rues, doit être sanctionnée.

UNE FORCE COLLECTIVE, UNE ODEUR DE VICTOIRE !

Le Gouvernement, par la voix de la Première ministre, ce week-end, continue de nous prendre pour des abrutis. En effet, en marge du congrès du parti « Horizons » d'Édouard Philippe, elle a osé déclarer : « *Nous avons fait ce que les Français attendaient de nous* », en utilisant le 49-3 pour faire passer la réforme sur les retraites. Le porte-parole du Gouvernement craque complètement et dit : « *Réforme des retraites, le texte ne signe pas la retraite des réformes.* »

Votre mépris, madame, monsieur, n'a d'égal que notre détermination !

Pour rappel :

- 9 salariés sur 10 sont opposés à la réforme des retraites ;
- 7 français sur 10 sont favorables aux grèves et aux blocages pour gagner le retrait ;
- L'unité syndicale est solide et déterminée ;
- La grève est ancrée, voire s'étend à de nombreux secteurs d'activité ;
- Les manifestations sont une véritable déferlante.

Soyons fiers de l'investissement militant de tous les jours, de la consolidation de l'unité syndicale, des arguments, des propositions alternatives déployées, d'avoir rassemblé le corps social cheminot, les salariés en général et, plus largement, la population. Les fondations de notre force collective sont solides.



L'implication et l'engagement des cheminots retraités dans le combat est la démonstration que nous constituons une seule force, celle de la masse opposée à l'injustice et à la brutalité ! Actifs et retraités, un même objectif : le retrait !



LE PATRONAT AUX ABOIS

La Direction générale du travail (DGT) a publié en catimini un document qui est un véritable manuel juridique pour faciliter les licenciements des grévistes en justifiant des décisions d'autorisation pour motif disciplinaire. **Manifestement, le Gouvernement et le ministère du Travail veulent faire payer aux salariés leur résistance dans les entreprises.**

En plus de la répression des manifestations dans la rue avec, au bas mot, plus de mille interpellations, n'ouvrant, dans l'écrasante majorité des cas, sur aucune poursuite et donc manifestement arbitraires, une autre répression est en cours : dans les entreprises, petites ou grandes, dans les administrations et les services publics. Là aussi, au coude-à-coude avec les patrons, le Gouvernement est à la manœuvre pour s'en prendre au droit de grève.

C'est bien la preuve que notre bataille touche le capital, amplifions-la !



SOLIDARITÉ INTERNATIONALE

En provenance d'Europe (Belgique, Espagne, Italie, Portugal, etc.), d'Afrique (Égypte, Niger, Tunisie, etc.) ou d'autres endroits du globe (Bangladesh, Australie, etc.), de nombreux témoignages de soutien au niveau international nous ont été transmis. C'est bien la preuve que notre combat est scruté de près et soutenu de par le monde.

L'Union générale tunisienne du travail (UGTT) nous envoie ce message :

« Votre bataille est la nôtre ! Votre succès sera le nôtre et celui de tous les travailleurs et travailleuses dans le monde. Vive la solidarité syndicale internationale !

Tou-te-s Solidaires Tou-te-s Uni-e-s »

LA JEUNESSE AU RENDEZ-VOUS

Blocage de lycées, de facultés, grosse participation aux manifestations et autres initiatives sur le territoire, les jeunes s'emparent du mouvement. Si la retraite peut leur paraître lointaine, ils ne sont pas résignés. La jeunesse conteste le contenu de la réforme des retraites et, parallèlement, dénonce la précarité du travail et les faibles salaires. Elle enrage contre le déni de démocratie, l'autoritarisme gouvernementale et les violences policières.

Le Gouvernement le sait, les mouvements de jeunesse sont comme le dentifrice : « quand les jeunes sont sortis du tube, on ne peut plus les faire rentrer ». Il craint cette agrégation des salariés et de la jeunesse.

Tous ceux et celles qui imaginaient une jeunesse exclusivement individualiste, dépolitisée, en ont pour leur argent.

Favorisons les contacts avec les organisations de jeunesse, organisons avec elles des initiatives larges, visibles et dynamiques !

La fédération CGT des cheminots réaffirme sa fierté de cette agrégation sociale et intergénérationnelle. Elle réaffirme aussi sa fierté de l'engagement militant sans relâche, au plus près du terrain, pour informer et organiser la lutte sur la durée.

La fédération CGT des cheminots appelle toutes les cheminotes et tous les cheminots à se mobiliser par la grève et les manifestations le 28 mars prochain !



Pour être plus fort, vous aussi, adhérez à la CGT !

<https://www.cheminotcgt.fr/adherer/>

